

BULLETIN/NEWSLETTER #2-2022/23

September 30 Septembre, 2022

AGM Weekend Program

Below is an update on the Swim NB weekend and AGM program with more information on the swimmers' activities. The morning program includes a physiotherapy presentation and a motivational speaker session. The afternoon will be dedicated to a dual meet of 12 events and a water polo game to finish! Sunday morning: Yoga session, please confirm the number of your swimmers who plan to attend this session before October 10th 2022.

Programme de la fin de semaine et AGA

Ci-dessous la mise à jour du programme de la fin de semaine et AGA de natation NB avec plus d'informations sur les activités destinées aux nageurs. Au programme du matin une présentation de physiothérapie et une session de conférencier motivateur. Une rencontre est à l'après-midi avec une session de 12 épreuves et une partie de water-polo à la fin! Dimanche matin : session de Yoga, veuillez confirmer le nombre de vos nageurs qui comptent participer a cette session avant le 10 Octobre 2022.

https://drive.google.com/drive/u/0/folders/1_0EZDPgW6TKvjmFoB5WWhyfhWrHWfqz81

Recruitment of Provincial Coach Coordinators

SNB is recruiting for four new positions as Provincial Coordinating Coaches. Each Coordinating Coach will be responsible for coordinating training, development and competition, activities for a targeted group of swimmers, who meet defined selection criteria. These positions have been established in 2021 so that coaches currently working with clubs can undertake an additional provincial role without abandoning their club responsibilities. Coordinating Coaches will work in collaboration with coach at each swimmer's club and will not show favouritism towards swimmers from their own club.

Coordinating Coaches will each receive an honorarium of up to \$2,500 to compensate them for their time and their necessary travel.

Coaches may apply for more than one position, but each application should be in a separate letter, reflecting the needs of swimmers in each group.

All applicants should consult the SNB Performance Program and available lists of swimmers currently qualified for each group.

Applications should be received by the SNB Executive Director before 10th September 2022.

Job descriptions are available on the link below:

Recrutement d'entraîneurs-coordonateurs provinciaux

NNB envisage de recruter quatre entraîneurs coordonnateurs. Chaque entraîneur coordonnateur sera responsable de la coordination des activités d'entraînement, de développement et de compétition pour un groupe ciblé de nageurs qui répondent à des critères de sélection définis. Ces postes ont été créés en 2021 afin que les entraîneurs qui travaillent actuellement avec des clubs puissent assumer un rôle provincial supplémentaire sans abandonner leurs responsabilités au sein du club.

Les entraîneurs coordonnateurs travailleront en collaboration avec l'entraîneur du club de chaque nageur et ne feront pas preuve de favoritisme envers les nageurs de leur propre club.

Les entraîneurs coordonnateurs recevront chacun des honoraires d'un montant maximal de 2 500 \$ pour les dédommager de leur temps et de leurs déplacements nécessaires.

Les entraîneurs peuvent poser leur candidature à plus d'un poste, mais chaque demande doit faire l'objet d'une lettre distincte, reflétant les besoins particuliers des nageurs de chaque groupe.

Tous les candidats doivent consulter le programme de performance de Natation NB et les listes disponibles de nageurs actuellement qualifiés pour chaque groupe.

Les candidatures doivent être reçues par le DG de Natation NB avant le 10 septembre 2022.

La description des postes est disponible ici :

<https://drive.google.com/drive/u/0/folders/1fcyiYTcmFqU0t7NgkA4nMxu1j74heHI>

BULLETIN/NEWSLETTER #2-2022/23

September 30 Septembre, 2022

Golden Flipper Challenge

Hello Swim NB Coaches!

Swim BC has sent us a challenge and we have accepted!!

Last season Swim BC challenged Swim Alberta to a butterfly challenge – the Golden Flipper Challenge. It was very successful with many clubs, coaches, and their swimmers engaging in butterfly through the season.

This season Swim BC is putting out multiple challenges.

Swim BC Northeast and Northwest Regions would like to challenge Swim New Brunswick this season. The two northern regions are made up of eight clubs located in BC's north. These communities include Prince George, Prince Rupert, Williams Lake, Kitimat, Fort St. John, plus a few smaller communities.

The details of the challenge are below:

Event

100 Breast

Categories

Open, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, 2010, 2011, and Para

Results

Results are compiled from sanctioned competitions. No need to submit entries.

Scoring

Top 8 swims, absolute, per category.

LCM 20 – 17 – 16 – 15 – 14 – 13 – 12 – 11

SCM 9 – 7 – 6 – 5 – 4 – 3 – 2 – 1

Results Updated Bi-Monthly

October – December – February – April – June – August

Winner announced mid-September 2023

Any questions or further explanation feel free to contact!

Paula Stewart: stewartp@unb.ca

Lets GO SWIM NB!!!!

Jumpstart Sport Fund

We are delighted to announce that Swimming NB has been selected by Jumpstart to receive a grant from their Sport Assistance Fund. The Fund helps community sport organizations like ours to continue to provide access to sport.

Thank you,

Défi de la palme d'or

Allo les entraîneurs de Natation NB !

Natation Colombie-Britannique nous a envoyé un défi et nous l'avons accepté !

La saison dernière, Natation CB a lancé à Natation Alberta un défi de papillon - le défi de la palme d'or. Ce défi a connu un grand succès auprès des clubs, des entraîneurs et des nageurs qui ont pratiqué le papillon tout au long de la saison.

Cette saison, Natation CB lance plusieurs défis.

Les régions Nord-Est et Nord-Ouest de Natation CB aimeraient lancer un défi à Natation Nouveau-Brunswick cette saison. Les deux régions du nord sont composées de huit clubs situés dans le nord de la Colombie-Britannique. Ces communautés comprennent Prince George, Prince Rupert, Williams Lake, Kitimat, Fort St John, ainsi que quelques petites communautés.

Les détails du défi sont ci-dessous :

Épreuves :

100 Brasse

Catégories

Ouvert, 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, 2010, 2011, et Para

Résultats

Les résultats sont compilés à partir des compétitions sanctionnées. Il n'est pas nécessaire de soumettre des inscriptions.

Pointage

Les 8 meilleures nages, en valeur absolue, par catégorie.

LCM 20 - 17 - 16 - 15 - 14 - 13 - 12 - 11

SCM 9 - 7 - 6 - 5 - 4 - 3 - 2 - 1

Résultats mis à jour tous les deux mois

Octobre - Décembre - Février - Avril - Juin - Août

Annonce du gagnant mi-septembre 2023

Pour toute question ou explication supplémentaire, n'hésitez pas à nous contacter !

Paula Stewart : stewartp@unb.ca

Allez-y, Natation NB !!!!

Fonds d'aide au sport Jumpstart

Nous sommes ravis d'annoncer que Natation NB a été sélectionné par Jumpstart pour recevoir une subvention de leur Fonds d'aide au sport. Le fonds aide les organisations sportives communautaires comme la nôtre à continuer de fournir un service accessible au sport.

Sportivement,

Swim NB Team – Équipe Natation NB